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         例会出席者   １５名 （会員数２６名）                            出席率  ５７．７％ 

         メーキャップ                                            修正出席率 ５７．７％ 

 

■会長挨拶（川田会員） 
会長に代わって挨拶させていただきます。先日の廣川幹事のお母様の告別式、皆様ありがとうございます、廣川幹事に成り代

わってお礼を申し上げます。 

鴨島ＲＣの 50 周年の時だと思うのですが、ハードオフという会社の社長が基調講演でお話しいただいたとき、印象に残ったの

が、その人が幹事の時、会社の経営が思わしくなく苦しい日々でしたが、それでも笑顔で頑張ったそうです。また会長の時は身

体を壊し入院しながらも新幹線で通って例会に出席していたとお話しされていました。 

私も会長在籍時は例会を 100％出席したことが私の誇りです。ロータリーとは回るという意味もあるそうです。皆さんも会長・幹

事の職が回ってきたときは喜んで引き受けてください。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

  

■卓話 「家庭集会報告」 

（重田会員） 
 谷さんのお宅にお伺いしまして、松浦さん、廣澤さん、田村さん、美馬さんのメンバーで集まりました。会員拡大のテーマで盛り上

がり二次会まで楽しみました。会員候補の人も交えて楽しい一日を過ごしました。 

（青木茂生会員） 
 森さんのお宅にお邪魔して、役員ばっかりのメンバーで、戸島さん、川田さんで行いました。職業分類で考えていたのですが具体

的には思いつきませんでしたが、メンバー一人が一人を勧誘するということを大事に考えていけば増えていくと思います。 

（澤田会員） 
長浦さんの家で、三好君、遠藤君、矢野さんの 5 人で集まりました。手作りの豚汁をふるまっていただき、美味しかったです。会

員拡大についてですが、ＪＣで卒業してもＲＣに入らない理由は何かと議論しましたが、事業を通して我々の活動を訴えていく必要

があると思いました。 

12 月 11 日にラグビーの大会を開催しますが、これはＲＣ財団の補助金を使って行う事業です。四国だけでなく広島からも来て

くれ、たくさんの子供たちの笑顔があふれる事業にして、その事業を通して会員募集をしていきたいと思います。 

（北室会員） 
 中元さんのお宅で行う予定でしたが小さなお子さんがいる関係で例会場にて開催しました。田中さん、青木博美さん、杉原さん、

浪越さんと 9時過ぎまで楽しく過ごしました。会員拡大ですが今在籍する会員が楽しく過ごしていくことが一番大切であるという意見

がでました。まず我々が辞めないことが大事だと思います。 

地域の若い人を意識して勧誘していくことが大事だと思います。入ってから戸惑うこともあると思うので事前にロータリークラブにつ

いて説明できればいいと思います。 

 

■ニコニコ 

 三好会員「結婚記念日ありがとうございました」 

 遠藤会員「10月 4日嫁の誕生プレゼントありがとうございました。」 

 次回例会                 ２０１６年１０月２５日（火）１８：３０から 

プログラム    卓話 浪越繁男会員 

               

 欠席 田中会員 谷会員 田村会員 辻会員 中元会員 林会員 廣川会員 廣澤会員 藤田会員   

森会員 山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


